



Jeweils 2000 EUR wurde an den Tafelladen Ehingen und Erbach von Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter der Donau-Iller, übergeben.

Heimat

21. Dezember 2024 | Seite 20

🕒 1 min.

Donau-Iller Bank spendet 4000 Euro an Tafelläden

Für die Anschaffung von dringend benötigten Waren.

Ehingen Die Donau-Iller Bank hat in diesem Jahr wieder Solidarität und Unterstützung gezeigt, indem sie auf die Weihnachtsgeschenke verzichtet und stattdessen jeweils großzügige Spenden in Höhe von je 2.000 Euro an die Tafelläden in Ehingen und Erbach überreicht hat.

Die Spendenübergabe fand in den Räumlichkeiten des Tafelladens in Ehingen statt, wo Frau Heike Hagel, Vertreterin des Tafelladens Ehingen, und Herr Franz Hermann, Vertreter des Tafelladens in Erbach, die Spendenschecks im Namen ihrer Einrichtungen von Herrn Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter der Donau-Iller Bank, dankbar entgegennahmen.

Die Spenden der Donau-Iller Bank werden dazu beitragen, dass die Tafelläden in Ehingen und Erbach dringend benötigte Waren anschaffen können, um die Versorgung bedürftiger Menschen in der Region sicherzustellen. Diese Unterstützung kommt in der Vorweihnachtszeit, in der die Bedeutung von Tafelläden und ihrer Hilfe für viele Menschen besonders deutlich wird, äußerst willkommen.